



STOCKELSDORF TANZT IN DEN MAI - TANZPARTY BEIM ATSV

Veröffentlicht am 25.04.2025 um 09:19 von Redaktion Stodo.NEWS

Das Vereinsheim des ATSV Stockelsdorf lädt ein: Mittwoch, 30. April, wird die Sporthalle im Herrengarten (Bäckergang 6) zur Tanzfläche. Ab 21 Uhr heißt es: „Stockelsdorf tanzt in den Mai“ – ein Abend voller Musik, Bewegung und guter Laune. DJ Guido sorgt mit heißen Beats für beste Partystimmung und eine volle Tanzfläche. Karten sind für fünf Euro im Vorverkauf im Vereinsheim und in der ATSV-Geschäftsstelle erhältlich. Kurzentschlossene erhalten Tickets auch an der Abendkasse, teilt der Verein mit.

The poster is blue with white and yellow text. It features two yellow globe-like decorations at the top left and the ATSV logo at the top right. The main title is 'STOCKELSDORF TANZT IN DEN MAI'. Below this, it lists the date and time: 'MITTWOCH, 30.04.2025, AB 21 UHR'. The DJ is 'DJ GUIDO' with the tagline 'BRINGT EUCH ZUM TANZEN' and an entry fee of 'EINTRITT 5 €'. It also mentions 'KALTE GETRÄNKE + SNACKS ZU FAIREN PREISEN'. At the bottom, it provides the location 'BÄCKERGANG 6, HERRENGARTEN-HALLE' and where to buy tickets: 'VORVERKAUF: ATSV-VEREINSHEIM, ATSV GESCHÄFTSSTELLE'.

**STOCKELSDORF
TANZT IN DEN MAI**

**MITTWOCH,
30.04.2025,
AB 21 UHR**

DJ GUIDO
BRINGT EUCH ZUM TANZEN
EINTRITT 5 €

**KALTE GETRÄNKE
+ SNACKS
ZU FAIREN
PREISEN**

**BÄCKERGANG 6, HERRENGARTEN-HALLE
VORVERKAUF: ATSV-VEREINSHEIM, ATSV GESCHÄFTSSTELLE**